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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE INDAIATUBA 

REALIZADA EM 21 DE JANEIRO DE 2011 
 
Aos vinte e um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e onze, realizou-se na 1 
Câmara Municipal de Indaiatuba, Plenário José Soliani, a partir das oito horas e 2 
trinta minutos, a Primeira Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de 3 
Indaiatuba para aprovação das contas do mês de dezembro de 2010 da Secretaria 4 
Municipal de Saúde.  01. Abertura e verificação do quórum: Após a verificação 5 
do quórum, o Cons. Charlton Heston Teixeira Bressane, Presidente do Conselho 6 
Municipal de Saúde, convidou a mim, Maria Inês Toledo de Azevedo Carvalho, a 7 
lavrar a presente ata. 02. Informes da Presidência: O Cons. Charlton Heston 8 
Teixeira Bressane deu início à sessão esclarecendo que a presente reunião destina-9 
se à aprovação das contas da Secretaria Municipal de Saúde referentes a dezembro 10 
de 2010. Lembrou ainda aos conselheiros presentes que uma das principais funções 11 
do Conselho é a análise das contas do Fundo Municipal de Saúde. Salientou a 12 
necessidade de se aprimorar a compreensão do que venha a ser considerado como 13 
ações em saúde, definidas por lei como despesas a serem contempladas com os 14 
recursos do fundo municipal de saúde. Finalizando, lembrou da responsabilidade de 15 
cada conselheiro no desempenho de sua função. 03. Análise dos processos 16 
previamente escolhidos dentre a relação dos pagamentos por ficha 17 
aprovados pela comissão fiscal. O Cons. Charlton iniciou a reunião com a leitura 18 
dos processos analisados e aprovados pela comissão fiscal em 19 de janeiro de 19 
2011. São eles: Processo 10019, Dimaci Mat. Cirurg. Ltda., no valor de 20 
R$70.031,80 - refere-se à compra de medicamentos para utilização em cirurgias; 21 
processo 31.212/1, FG Farma Goiás Distrib., no valor de R$ 26.147,68 – refere-22 
se à compra de medicamento conforme liminar judicial Ordem 2391/2010; 23 
processo 23030/1, Fiat Automóveis S/A, no valor de R$ 168.000,00 – refere-se 24 
à parte de pagamento da aquisição de dois veículos (furgão); processo 20098/1, 25 
Rastec com. e serv. Médicos e Fisioterápicos, no valor de R$6.116,58 - refere-se a 26 
pagamento de órteses e próteses; processo 30228/1, Perfil outdoor Propaganda 27 
Ltda. ME, no valor de R$ 950,00 – refere-se à confecção de 5 outdoors da 28 
Campanha Fique Sabendo DST/AIDS; processo 38484/1, Luxor Engenharia e 29 
Construções, no valor de R$ 59.644,84 – refere-se à parte de pagamento da 30 
construção da UPA da morada do Sol. Observado que o projeto foi analisado pela 31 
gestão anterior; processo 35508/1, Farmácia Magnusson, no valor de 32 
R$95.040,00 – refere-se à compra de medicamentos de “A a Z” para atender 33 
processos administrativos e liminares judiciais comprados pela ABC Farma; 34 
processo 14284, INSS, no valor de R$400,00 – refere-se a recolhimento de INSS 35 
de Pedro Rompin Lamas; processo 27758/1, Air Products Brasil Ltda., no valor de 36 
R$ 30.912,00 – refere-se ao pagamento de aluguel de equipamentos de aparelho 37 
de BIPAP e Concentrador de oxigênio; processo 13633, Air Liquide do Brasil, no 38 
valor de R$ 18.002,00 – refere-se à compra de cilindros de oxigênio para uso nas 39 
unidades de saúde; processo 30138/1, For-all Coml. Distrib. de Implantação, no 40 
valor de R$ 22.996,64 – refere-se à compra de material para confecção de fraldas 41 
geriátricas; processo 30476/1, Linus Pauling Medicina Diagnóstica Ltda., no valor 42 
de R$ 2.610,00 – refere-se à contratação de empresa para realização de exames 43 
de polissonografia para 8 pacientes. 04. Demonstrativo resumido das 44 
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aplicações do Fundo Municipal de Saúde. Em seguida o Cons. Charlton 45 
apresentou em data-show o resumo das Aplicações do Fundo Municipal de Saúde 46 
assim descritos: 04.1 Receita Orçamentária totalizando R$13.110.102,34, 47 
distribuídos em Transf. da PMI (de Impostos + Trans. Constituc.) 48 
R$9.635.049,01; Taxas - (Fisc. Vig. Sanitária) R$26.251,32; Juros de Títulos de 49 
Renda - Aplic. Financeiras R$69.367,69; Transferências Correntes da União 50 
R$1.924.967,79; Transferências Correntes do Governo do Estado R$22.975,38; 51 
Outras Receitas Correntes R$1.846,31; Outras Transf. de Convênio da União - 52 
UBS Jd Califórnia R$620.000,00; Outras Transf. de Convênio do Estado – UPA 53 

R$809.644,84. 04.2 Despesas orçamentárias totalizando R$11.866.283,01, 54 
distribuídos em: Pessoal e Encargos Sociais, R$6.134.500,50; Manutenção da 55 
Unidade Orçamentária, R$679.345,30; Manutenção da Atenção Básica, 56 
R$187.925,90; Manutenção do Projeto Beija-Flor, R$22.996,64; Aquisição de 57 
Equipamentos, R$9.916,06; Construção e Ampliação de UBS, R$120.697,49; 58 
Construção de Unidade Pronto de Atendimento – UPA, R$159.644,84; Auxílios e 59 
Subvenções Sociais, R$45.600,00; Manutenção da Média e Alta Complexidade, 60 
R$956.769,24; Convênios e Contratos, R$2.877.449,91; Manutenção da 61 
Assistência Farmacêutica, R$64.543,41; Aquisição de Medicamentos, 62 
R$514.346,11; Manutenção da Vigilância Sanitária, R$13.221,51; Despesas com 63 
Pessoal / Vig. Epidemiológica, R$35.285,76; Manutenção da Vigilância 64 
Epidemiológica, R$36.215,74; Apoio ao Projeto de Tuberculose, R$7.824,60. O 65 
Sr. Frederico Engelman observou que os demonstrativos são pouco esclarecedores 66 
e que solicitou à diretora do departamento financeiro da secretaria de saúde, Sra. 67 
Neusa Maria Bredariol, relatórios mais detalhados que identifiquem as fontes de 68 
recursos e as despesas a que se destinam. Também salientou que não houve a 69 
apreciação da folha de pagamentos uma vez que os relatórios apresentados são 70 
sumários e não permitem qualquer avaliação contábil. Esclareceu que já acordou 71 
com o Sr. Reinaldo Affonso de Araújo, diretor de Recursos Humanos da Prefeitura 72 
Municipal de Indaiatuba, a apresentação de relatórios mais detalhados. E que 73 
aguarda a solução dos problemas decorrentes da aplicação da lei complementar 74 
11/2010, que reestruturou os cargos e salários dos funcionários públicos 75 
municipais, para definir a nova apresentação dos relatórios da folha de 76 
pagamentos. 05. Análise dos processos previamente escolhidos dentre a 77 
relação dos pagamentos por ficha que ficaram com pendências a 78 
esclarecer: Em seguida o Cons. Charlton apresentou os processos com pendências 79 
a serem esclarecidas pela secretaria de saúde aos membros da comissão fiscal. São 80 
eles: processo 30480/10, VM Assessoria e Vig. Ltda., no valor de R$6.624,64, 81 
referente ao Treinamento e capacitação de funcionários da Vigilância Sanitária - foi 82 
solicitada a apresentação do contrato para avaliação; processo 33900/1, Com. de 83 
Materias médicos Macrosul, no valor de R$8.658,00, referente à compra de 5 84 
otoscópios de diagnóstico - foi solicitada a justificativa da compra por não constar 85 
no processo o destino dos equipamentos; processo 10034/77, Vega Distribuidora 86 
de Petróleo Ltda., no valor de R$12.425,62, referente à compra de combustível - 87 
foram solicitadas maiores informações sobre o consumo médio mensal de 88 
combustíveis; processo 35336/1, Coml. João Afonso Ltda., no valor de 89 
R$229.386,58, referente à compra de cesta de natal (congeladas e secas) para 90 
823 funcionários da Saúde - foi questionado se tal despesa pode ser custeada pelo 91 
Fundo Municipal de saúde; processo 38234/1, Brinquedolândia Com. de 92 
Brinquedos, no valor de R$18.971,96, referente à compra de 358 brinquedos de 93 
natal para filhos de servidores municipais da saúde - foi questionado se tal despesa 94 
pode ser custeada pelo Fundo Municipal de saúde; processo 36572/1, 95 
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Panificadora e Confeitaria Suíça, no valor de R$17.113,95, referente à 96 
compra de kits de alimentos para o CAPS, HD e Unidades de Saúde - foram 97 
solicitadas maiores informações sobre o número de usuários beneficiados por 98 
unidade de saúde; processo 35644/1, SANARE, no valor de R$7.999,00, 99 
referente à compra de Dieta especial para paciente - foi sugerido que a compra seja 100 
realizada através de Ata de Registro de Preços; processo 38484/1, Luxor Eng. E 101 
Construções, no valor de R$59.644,84, referente à parte de pagamento da 102 
construção da UPA; processo 38189, Diretoria Executiva do FNS, no valor de 103 
R$236.102,40, referente à restituição de valores do convenio 1720/2003 – foi 104 
solicitado o processo completo para análise; processo 6589/6, FCBA Construtora 105 
Ltda. - será solicitado o processo completo da obra. 06. Considerações dos 106 
Conselheiros. Ao terminar a apresentação, o Cons. Luiz Carlos Medeiros solicitou 107 
esclarecimentos sobre o Processo nº 30138/1, For-all Comercial e Distrib. de 108 
Implantação, no valor de R$ 22.996,64, referente ao pagamento de compra de 109 
material para confecção de fraldas geriátricas. A Sra. Kelly Pazini esclareceu que se 110 
trata do Projeto Beija-Flor em parceria com a FUNSOL. A Secretaria de Saúde 111 
fornece o material para confecção de fraldas a serem distribuídas entre associações 112 
e pacientes cadastrados no projeto. Como os Conselheiros não conhecem este e 113 
outros projetos, a Cons. Maria Lúcia Feitosa sugeriu que sejam solicitadas as 114 
apresentações dos mesmos aos conselheiros pelos seus respectivos coordenadores. 115 
Sugeriu iniciar pelos projetos Beija-Flor e Oxigenoterapia. O Sr. Frederico Engelman 116 
fez as seguintes observações para se constar em ata: “O Total das despesas 117 
Correntes referente ao período de 01/janeiro a 31/dezembro/2010 totalizou o 118 
montante de R$ 78.697.248,91. Está incluído nesse valor o percentual de 44%, em 119 
média, referente à Folha de Pagamentos, que não foi analisada pela Comissão 120 
Fiscal por não ter sido disponibilizada pelo departamento financeiro, apesar de ter 121 
sido solicitada. Ficou acordado com o representante da Secretaria de Administração 122 
que será realizada uma reunião para definir a apresentação do relatório relativo à 123 
folha de pagamentos que esclareça os valores detalhados com o gasto com pessoal. 124 
Consta no relatório financeiro que ao final do ano de 2010 houve um superávit de 125 
R$ 1.243.819,33 entre receitas e despesas. As análises dos processos de 126 
pagamentos foram efetuadas por amostragem à livre escolha dos conselheiros da 127 
Comissão Fiscal.” O Cons. Luiz Carlos Medeiros de Paula sugeriu a formação de 128 
uma comissão para a análise dos processos referentes à FCBA Construtora Ltda. A 129 
comissão deverá subsidiar a comissão fiscal e os demais conselheiros quanto às 130 
pendências relacionadas à ampliação da UBS IV. Acatada a sugestão pelos demais 131 
conselheiros foi formada a comissão que será composta pelos conselheiros Valdir de 132 
Carvalho e Luiz Carlos Medeiros, representando os Usuários, Charlton Heston 133 
Teixeira Bressane, representando os profissionais de saúde, e Dra. Maria Lucia 134 
Feitosa de Lima, representando o Gestor. 07. Aprovação da prestação de 135 
contas referentes ao mês de dezembro de 2010. Encerrada a apresentação e 136 
esclarecidas as dúvidas, a prestação de contas referentes a dezembro de 2010 foi 137 
colocada em votação e aprovada por unanimidade, com as ressalvas apresentadas. 138 
08. Apresentação do Relatório do Fundo Nacional de Saúde – A Cons. Maria 139 

Lúcia iniciou a apresentação esclarecendo que todos os conselheiros poderão ter 140 
acesso às informações das verbas repassadas para o Fundo Municipal de Saúde 141 
através do site do Ministério da Saúde. As informações são fornecidas através da 142 
consulta de pagamentos com transferências fundo a fundo, discriminadas por 143 
blocos. A Cons. Maria Lúcia comprometeu-se a encaminhar para todos os 144 
conselheiros, através de correio eletrônico, o link para acesso às informações. 09. 145 
Assuntos Extra-pauta: Solicitando a palavra o Cons. Guilherme Correa Júnior 146 
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pediu esclarecimentos de como será efetuada a suplência dos conselheiros uma vez 147 
que, por motivos de saúde e em decorrência do tratamento a que se submete, não 148 
poderá comparecer a todas as reuniões. O Cons. Charlton esclareceu que houve 149 
duas diretrizes aprovadas por deliberação da assembleia geral de eleição dos 150 
representantes dos usuários. A primeira considerava que os oito conselheiros mais 151 
votados assumiriam como titulares e os restantes ficariam como suplentes, 152 
também obedecendo a quantidade de votos obtidos. A segunda deliberação 153 
determinou que nenhuma associação ou entidade representativa poderia ter mais 154 
de um conselheiro como titular. Afirmou também que qualquer conselheiro que 155 
desejar ausentar-se das reuniões deverá comunicar com antecedência para que o 156 
suplente possa ser convocado. O Sr. Charlton lembrou que fará um levantamento 157 
das faltas dos conselheiros para atender o que determina o Regimento Interno do 158 
Conselho.  Finalizando, reforçou que a presença de todos os conselheiros titulares e 159 
suplentes é de fundamental importância para o pleno exercício da cidadania.  10. 160 
Encerramento: Nada mais havendo a ser tratado, o Cons. Charlton Heston 161 
Teixeira Bressane deu por encerrada a reunião. 162 
Ata aprovada na 2ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde realizada 163 
em 26 de janeiro de 2011. 164 

 
 
 
 
 
 
 

Indaiatuba, 21 de janeiro de 2011 
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Secretário 
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Relatora 
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LISTA DE PRESENÇA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE INDAIATUBA 

21 DE JANEIRO DE 2011 
 
Conselheiros Titulares Presentes 
 
Frederico Tertuliano Engelmann Rotary Club 

Hugo Nelson Coggiola Ass. R. Campestre Viracopos 

Luiz Fernando Wolf Ass. Sempre Amigos 

Maria Terezinha S. Miqueleti Paróquia Santo Antonio 

Valdir de Carvalho GABRIEL 

Charlton Heston Teixeira Bressane APCD 

Daniela Pellizzari Paróquia Santa Rita 
Kelly Cristina Pazini Sec. Mun. de Saúde 

Maria Lúcia Feitosa de Lima Sec. Mun. de Saúde 

Guilherme Correa Jr. Ass. Renais Crônicos 

 
Conselheiros Suplentes Presentes 
 
Maria Inês Toledo de Azevedo Carvalho GABRIEL 

Luiz Carlos Medeiros de Paula Ass. Sempre Amigos 

Joel Aparecido Mori Ed. Deus e Natureza 

 
Convidados Presentes 
 
Luiz Carlos Medeiros de Paula Jr. Usuário 
Markley Evelyn Vieira Belo COMDEFI 
 


